L'aéromodélisme «sport à part entière»

Trois membres du Cercle modéliste du bassin de Landres font partie des meilleurs sportifs lorrains de l'année 2010 honorés par le conseil régional. Un signe fort pour l'aéromodélisme.

Nancy, dans l'enceinte du stade Marcel-Picot, le Conseil régional de Lorraine a mis à l'honneur une sélection des meilleurs sportifs lorrains pour l'exercice 2010. Le Cercle modéliste du bassin de Landres, dont le siège est installé salle des associations à Tucquegnieux, a eu le bonheur de voir trois de ses membres conviés à cette réception suivie d'un dîner.

En présence du sénateur mosellan lean-Pierre Masseret et de toute la direction des sports de la région Lorraine, le panel d'invités comprenait vingt-cinq sportifs pour cette remise de récompenses. Des haltérophiles, un champion du monde de boxe thai, des représentants de disciplines comme l'aviron, le canoë, le tennis, mais aussi la danse ou le parachutisme.

« C'est une fierté pour les membres du CMBL de voir trois des leurs considérés comme des sportifs de haut niveau. C'est une première pour notre association d'aéromodélisme ». apprécie Matthieu Perret, l'un des nominés, avec son père lean-Paul Perret et l'expérimenté Francis Capo. Le duo familial Perret s'est adjugé la Coupe du monde de Team Racing attribuée sur les résultats de 2010. Francis Capo a été retenu pour sa 2º place par équipes aux mondiaux de vol circulaire, vitesse, disputés à Gyula en Hongrie au mois de juillet.

« Plus qu'une simple récom-



beaux sites de vol circulaire

Le conseil régional de Lorraine a récompensé trois membres du CMBL.

Photo DR

existant. le stade Victor-Tatin à Matthieu Perret espèrent briller

aux championnats d'Europe à Czestochowa en Pologne. Les

Pascal Surugue, Jean-Paul et

frères Surugue y défendront leur

titre de champions d'Europe de

Landres, et deux écoles de construction, à Blénod et Tucque-

gnieux. Le CMBL est devenu le meilleur club formateur. En 2011, Francis Capo, Georges et Team Racing.

lisme une grande avancée. Le voilà considéré sport à part entière, au même titre que toute autre discipline. La Fédération française d'aéromodélisme s'en félicite. Le développement de la compétition de haut niveau est un de ses axes de travail ». souligne Matthieu Perret, qui ajoute que « le CMBL sera pôle d'excellence en 2011. L'association reçoit ce titre afin de l'aider dans son travail de formation des jeunes à la compétition de très haut niveau. ». Cet objectif est celui du CMBL depuis de nombreuses années, ce qui lui a permis d'avoir une vingtaine de podiums mondiaux ou européens ces vingt dernières

pense, c'est pour l'aéromodé-

années. Le club possède un des plus



Le panel d'invités comprenait vingt-cinq sportifs bour cette remise de récombenses. Photo DR